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В культурно-досуговом центре «Восток» состоялась презентация короткометражного
фильма против сект.

 Этот проект – результат совместной работы молодежного отдела Чистопольской
епархии и Союза мусульманской молодежи. Молодые ребята вместе встали на защиту
традиционных религий.

 Сейчас на территории нашей страны ведется пропаганда чуждой для России
религиозной идеологии привнесенной из вне. К сожалению, их жертвами чаще всего
становятся молодые ребята, с еще неокрепшими моральными устоями и жизненными
принципами. Эта проблема стоит очень остро. Только объединив силы, можно бороться
с псевдорелигиями.

 На презентацию фильма были приглашены заместитель главы муниципального
образования «Город Чистополь» Михаил Ксенофонтов, епископ Чистопольский и
Нижнекамский владыка Пармен, исполняющий обязанности имама-мухтасиба
Чистопольского района Мухаммад хазрат Киямов, представители правоохранительных
органов студенты со всех вузов и ссузов города.Именно они стали первыми зрителями
этого фильма.

 Чтобы зрители имели представление о создателях фильма, активисты молодежного
отдела Чистопольской епархии и Союза мусульманской молодежи показали ролики о
своей деятельности.

 – Власть города всегда будет помогать в развитии традиционных религий, – отметил
Михаил Иванович. – Помимо традиционных религий, к сожалению, есть течения,
которые тлетворно влияют на молодые умы. Сегодня вы сможете узнать, как относятся
к происходящему православные и мусульмане.  Перед просмотром видеоролика слово
предоставили подполковнику полиции, руководителю подразделения по борьбе с
терроризмом Фархату Сафиуллину:

 – Наверно здесь нет такого человека, к кому не подходили на улице или не приходили в
дом и предлагали изучить «некую» религию. Вы должны понимать, что это группа
людей, которым поставлена конкретная задача сбора информации в отношении обычных
граждан, то есть любого из нас. Прежде чем вступать в какую-либо организацию,
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подумайте. Это все карается законом.

 После просмотра фильма ребята, участвовавшие в съемке ролика, рассказали об идеи
создания, разработке сценария, о самом процессе съемок.

 – На сегодняшний день проблема сект стоит очень остро. Зная это, мы решили снять
видеоролик против сект. Процесс оказался очень увлекательным. Старались детально
продумать сценарий, подобрать места съемок, – отметил режиссер видеоролика Алмаз
Сафиуллин.

 – Сама суть фильма очень серьезная. Хотелось бы, чтобы молодежь, сидящая здесь,
отнеслась к этой проблеме со всей ответственностью, – сказала сыгравшая одну из
ролей в фильме Екатерина Крылова.

 – Была проделана колоссальная работа. Все молодцы, справились с поставленной
задачей. Думаю, продолжим работу в этом направлении, – поделился планами оператор
Артур Камалов.

 В организации съемок помогали организации и частные лица. Всем им епископ
Чистопольский и Нижнекамский Пармен и исполняющий обязанности имама-мухтасиба
Чистопольского района Мухаммад хазрат вручили благодарственные письма.

 – Приятно, что сегодня вместе собрались представители власти, правоохранительных
органов, духовенства. Мы несем одно бремя – стараемся сберечь, сохранить мир,
моральные устои, – подчеркнул владыка Пармен.

 – Когда кто-то говорит вам о чем-то вам незнакомом, необходимо сначала
поразмыслить, пропустить через себя, через свое сердце эту информацию: не
противоречит это моральным устоям, закону, – посоветовал собравшимся Мухаммад
хазрат.

 Такое мероприятие явило собой новый шаг в большое будущее нашего города, когда с
такими «болезнями», как чуждая идеология, люди борятся вместе, объединяя все
усилия и средства.

 Студентам, просмотревшим этот фильм, есть над чем задуматься, проанализировать
ситуацию, происходящую на территории нашей страны. Только вместе, поддерживая
друг друга, можно обезопасить молодое поколение от всякого рода течений, сект и
вести ее в правильном направлении.
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